



## Le baiser du Ramadan

*Le jour où je me suis mariée avec un chrétien*

**Myriam Blal**

Publié le 4 octobre 2017

### Un témoignage émouvant sur l'expérience d'un couple "mixte"

Dans ce récit très personnel, plein de rebondissements, qui mêle souvenirs et texte au présent, avec un style léger et une langue pleine d'humour, Myriam Blal raconte son expérience de « mariage mixte ».

Extrait :

« Quand j'ai rencontré Maxime, l'état de légèreté amoureuse a vite laissé place au désespoir. Nos différences me paraissaient insurmontables. En même temps, je trouvais insensé de laisser filer le projet d'une vie sous prétexte de religions incompatibles. J'ai voulu comprendre cet interdit en rencontrant des couples islamo-chrétiens, des hommes de foi, des chercheurs.

Si mon témoignage peut transmettre confiance et courage ne serait-ce qu'à un seul couple confronté à l'hostilité de son entourage, alors je me réjouirai. La mixité peut être vécue sereinement. »

**À la fin, un cahier pratique avec des conseils et des adresses.**

Myriam Blal est une jeune journaliste qui publie pour la première fois. Issue d'une famille d'origine tunisienne, elle a étudié et vécu en région parisienne avant de partir vivre à Nantes. Son témoignage est paru en version très courte dans la revue XXI.

Format : 14,5 x 19 cm, 260 pages, 16,90 euros.

Contacts : Alice LOUVET - 01 74 31 68 91 – [alice.louvet@bayard-presse.com](mailto:alice.louvet@bayard-presse.com)  
Béatrice DESTRESSE – 01 74 31 68 17 – [beatrice.destresse@bayard-presse.com](mailto:beatrice.destresse@bayard-presse.com)

 @Bayard\_Editions